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Betreff: 
Anfrage gem. § 29 GO der Stv. Schlotmann vom 14.01.2009 - Fortschreibung des 
Energieberichts - 
 
 
Anfrage: 
Am 22.03.2007 wurde der Antrag „Fortschreibung des Energieberichts“ einstimmig 
beschlossen. Hauptinhalt dieses Antrages war: „Dabei (bei der Fortschreibung des 
Energieberichts) soll der Energieverbrauch der Gebäude erfasst und die möglichen 
Einsparpotentiale dargestellt werden“. Der seit November 2008 vorliegende 
Energiebericht 2008 beinhaltet nur in einem Beispiel den Energieverbrauch eines 
Gebäudes (Ricarda-Huch-Schule); von im Antrag geforderten Einsparpotentialen ist 
überhaupt nicht die Rede! Ich frage: 

„Wird der Magistrat, wie vom Parlament gewünscht, in Zukunft bei öffentlichen Gebäuden 
Energieverbrauch und Einsparpotentiale gegenüberstellen?“ 
 
1. Zusatzfrage: „Wann ist mit der auf Seite 62 des Energieberichts erwähnten 
‚Prioritätenfestlegung der weiteren Sanierung’ zu rechnen?“ 
 
 
 




